



Anmeldung zur Musikklasse - Aktives Musizieren steigert die Lebensqualität!

Welches Potenzial in Musik steckt, hat eine Langzeitstudie unter Leitung von Professor Hans Günther Bastian von der Goethe-Universität Frankfurt eindeutig belegt: *Musizierende Kinder und Jugendliche verbessern ihr Sozialverhalten, erhöhen ihren IQ-Wert, erbringen gute schulische Leistungen und kompensieren Konzentrationsschwächen.* Das Gymnasium Gernsheim bietet Ihrem Kind zwei Möglichkeiten an, in der Gruppe ein Instrument zu erlernen: die Bläserklasse und die Streicherklasse. Hier erlernen alle Kinder im Rahmen des normalen Musikunterrichts am Vormittag ein Blas- bzw. ein Streichinstrument. Das Besondere daran ist, dass sie jeweils eine eigene Klasse bilden. Gemeinsam ist beiden Möglichkeiten: Alle Instrumente werden in der Klasse neu erlernt, von Anfang an entsteht ein Orchester - und das ohne Vorkenntnisse.

Die Kinder lernen zunächst alle Instrumente kennen und probieren sie aus. So findet jeder das für ihn geeignete Instrument. Anschließend darf jeder Schüler drei Wunschinstrumente angeben, von denen er eines für zwei Jahre als Leihinstrument erhält. Dann beginnt die eigentliche Arbeit und schon nach wenigen Wochen kann die Gruppe Melodien spielen.

Von der ersten Stunde an steht das gemeinsame Musizieren im Vordergrund, was den Kindern großen Spaß macht. Zusammenhalt in einer Gruppe und Orchesterunterricht von der ersten Stunde an sind die wesentlichen Aspekte. Die Schüler üben nicht nur Instrumente, sondern im gemeinsamen Musizieren auch Rücksicht und Verantwortung. Darüber hinaus ist der Unterricht auch finanziell ein guter Einstieg, denn mit der monatlichen Leihgebühr von 25 € ist er wesentlich günstiger als Einzelunterricht beim Instrumentallehrer.

Die Anmeldung ist verbindlich für die Jahrgangsstufen 5 und 6.

In der Jahrgangsstufe 6 ist für Bläserklassenschüler der **4-malige Besuch der Concert-Band verpflichtend**. Damit wollen wir sicherstellen, dass jedes Kind der Bläserklassen einen Einblick in die Ensemblearbeit unserer Schule erhält und seine Entscheidung zum Weiterführen oder Abwählen des Bläserklassenkonzepts gut begründet fällen kann.

Ab der Jahrgangsstufe 7 ist dann der Besuch einer Musik-AG verpflichtend, sofern sich ihr Kind am Ende der Jahrgangsstufe 6 für die Weiterführung des Bläserklassenprofils entscheiden wird.

Bitte geben Sie dieses Formular zusammen mit der Anmeldung zum Gymnasium in Ihrer Grundschule ab. Eine nachträgliche Anmeldung nach dem 5. März ist nicht möglich.

ANMELDUNG

Mein Kind



(Familienname und Vorname in Blockschrift)

besucht zur Zeit die 4. Klasse der Grundschule in _____

und möchte

- die Bläserklasse besuchen und im Rahmen des Musikunterrichts ein Blasinstrument erlernen.
- möchte die Streicherklasse besuchen und im Rahmen des Musikunterrichts ein Streichinstrument erlernen.

Da aus personellen Gründen nur eine begrenzte Anzahl an Instrumentalklassen angeboten werden kann, könnte es vorkommen, dass dem Wunsch nach einer Bläser- oder Streicherklasse nicht entsprochen werden kann.

Im Falle einer Überbelegung der Wunschklasse möchte mein Kind nach Möglichkeit in eine:

O Klasse ohne Instrumentalunterricht O Bläserklasse O Streicherklasse

Bemerkungen: _____

(Name der/des Erziehungsberechtigten)

(Straße, Hausnummer)

(PLZ, Wohnort)

(E-Mail)

(Telefon)

(Fax)

(Ort, Datum)

(Unterschrift)

Die Anmeldung ist verbindlich für die Jahrgangsstufen 5 und 6.

In der Jahrgangsstufe 6 ist für Bläserklassenschüler der **4-malige Besuch der Concert-Band verpflichtend**. Damit wollen wir sicherstellen, dass jedes Kind der Bläserklassen einen Einblick in die Ensemblearbeit unserer Schule erhält und seine Entscheidung zum Weiterführen oder Abwählen des Bläserklassenkonzepts gut begründet fällen kann.

Ab der Jahrgangsstufe 7 ist dann der Besuch einer Musik-AG verpflichtend, sofern sich ihr Kind am Ende der Jahrgangsstufe 6 für die Weiterführung des Bläserklassenprofils entscheiden wird.

Bitte geben Sie dieses Formular zusammen mit der Anmeldung zum Gymnasium in Ihrer Grundschule ab. Eine nachträgliche Anmeldung nach dem 5. März ist nicht möglich.